

12/9  
新年の準備  
お正月飾製作

お正月に向けて、クラフト紙や折り紙などを使ったすべて紙でできたしめ縄飾りを作りました。

親子で紙をねじったり、ボンドで飾りを付けたり、手作りのしめ縄作りを頑張りました。絵馬には、家族の健康や笑顔で1年間過ごせることを願った思いがつづられ、良い新年を迎える準備ができたようです。



かわいいしめ縄飾りが  
できますように

12/22  
サンタさんも登場！？  
クリスマス会

少し早めのクリスマス会を楽しみました。まずは、岩戸地区で活動されている「がらがらどん」さんによる影絵のお話です。大きなスクリーンに映る影と上手な語りによってクリスマス気分も盛り上がります。

そのあと、なんとサンタさんも登場！びっくりして少し泣いてしまう子もいましたが、みんなプレゼントをもらって嬉しそうでした。



●開館日 月曜日～金曜日  
●利用料 無料  
10時～15時30分  
0982(72)4511  
※新型コロナウイルスの影響により閉館になる場合があります。

■あなたの年代を教えてください(✓をつけてください)

- 10代 20代 30代 40代  
50代 60代 70代 80代以上

■広報紙を読んだ感想やご要望を教えてください

■町へのご意見や質問、要望など何でも書いてください

ご協力ありがとうございました。内容を広報紙で紹介させていただく場合があります(その場合はペンネームを表記します)。個人情報は質問などの回答以外には利用しません。

図書館からのお知らせ

本当の「心の強さ」って  
なんだろう？

齋藤 孝 著

勉強での失敗、友だちづきあい、コンプレックス、将来への不安…。しなやかで折れない、「柳のメンタル」を身につける方法を伝授。



みんなに好かれなくていい

和田 秀樹 著

10人いればそのうち数人は、あなたのことが嫌い・もしくは興味がないのが当たり前。そもそも無理な「みんな仲よし」幻想から幸せに抜け出す方法。



学校では教えてくれない  
自分を休ませる方法

井上 祐紀 著

なぜかイライラする、コロナで目標がなくなった。小学校高学年～大人まで読んでほしい、精神科医が教えるセルフケアの決定版。



点線に沿ってお切りください(郵便はがきも可)

地域おこし協力隊の  
そっとなっちゃん! 高千穂

移住者交流会  
ごはん茶碗を作る陶芸体験と新米を食べる交流会in岩戸

明けましておめでとうございます。  
本年もよろしくお願いいたします。  
今回は、令和3年11月13日(土)に天岩戸交流センター「あまてらす館」で開催した「1回で何度も楽しめた?交流会」のお話です。



岩戸に移住された陶芸家の大山博隆さん(そよ風風鈴堂代表)から陶芸を教わる。  
“てびねり”という作り方と“ロクロ”を使う方法で作成。  
みなさん、最初は悪戦苦闘。個性的で味のある作品に仕上がりました。

希望された方は、画家 石原啓行さんに似顔絵を描いてもらって、みんなニッコリ。  
お昼ごはんは、私が父や地元の方々から指導を受け育てた新米(ヒノヒカリ)の塩おにぎり。多めの量と思いきや完食。

12月に上野にある一滴の会の事務所に焼きあがった作品を取りに来ていただきました。予想以上にみなさんが感激されていたのがとても印象的。

この「ごはん茶碗」で、是非、高千穂産の新米を食べてくださいね!



一滴の会では、年2回、移住者さんに限らず「高千穂が好きな方ならどなたでも参加できる会」として交流会を開催しています。  
私が担当する仕事の一つは「移住交流に関する業務」。毎回、参加のみなさんが楽しく交流できる企画になるように心がけています。  
しかし、新型コロナウイルス感染拡大防止なども考慮しなくてはならず、どんな内容にするか、都度、頭を悩ませます。  
3月開催に向けて、思案する日々が続きます(笑)  
また、参加してくださいね!



佐藤 高功  
Sato Takahiro

高千穂町岩戸出身。  
令和元年9月に着任。ミッションは「移住相談、移住交流に関する業務、空き家の調査や管理に関する業務」でNPO法人一滴の会に出向。趣味は旅行と映画鑑賞。